



Afirma diputado federal por Coahuila que reforma al Poder Judicial podría llevar a México al autoritarismo



La reforma al Poder Judicial impulsada por Morena es un grave error que podría llevar a México a un régimen autoritario, según afirmó el diputado federal por **Coahuila, Rubén Moreira Valdez**. En su programa “**Con peras, manzanas y naranjas**”, el legislador coahuilense, acompañado por el economista **Mario Di Costanzo** y el abogado **Miguel Ángel Sulub**, criticó duramente la propuesta, argumentando que no mejorará el sistema de justicia y podría tener consecuencias desastrosas para la democracia y los derechos humanos en el País.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
VANGUARDIA		26/08/2024	LEGISLATIVO

Moreira Valdez **calificó la reforma como un engaño**, destacando que su implementación carece de estudios serios que dimensionen su alcance y que, en última instancia, serán el **Ejecutivo y el Legislativo**, dominados por el partido oficial, quienes decidirán quiénes estarán en las boletas para elegir a jueces, ministros y magistrados. *“Esto no va a funcionar y ustedes van a ser los responsables”*, enfatizó el legislador, dirigiéndose a Morena y sus aliados.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/afirma-diputado-federal-por-coahuila-que-reforma-al-poder-judicial-podria-llevar-a-mexico-al-autoritarismo-AD13013131>